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Zitat von Platzwart02 

Ich bin immer noch der Meinung, daß das Hauptproblem unserer geringen Torausbeute
zwar einerseits die Chancenverwertung ist, andererseits aber hauptsächlich das
behäbige, langsame und leicht ausrechnende Spiel nach vorne ist.
Da sind die Herren aus dem Mittelfeld und den Flügel gefragt.
Wobei Bieler dabei schon eine gute Figur macht. Jetzt muß noch Diekmeier auf der
rechten Seite einschlagen, das Mittelfeld schneller schalten und dann bin ich mir sicher,
daß der Sturm dadurch auch wieder trifft.

und das behäbige und einfallslose spiel nach vorne verdanken wir einzig und allein dem hans.
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